



SPARK  
&  
PARTNERS

4 Pièces

Réf. 4243802

7 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur de Fontvieille, dans une résidence récente, découvrez ce luxueux appartement entièrement rénové, offrant un cadre de vie raffiné et contemporain. Dès l'entrée, vous serez séduit par l'atmosphère accueillante et élégante qui se dégage de chaque espace. Les toilettes invités ajoutent une touche de commodité et de sophistication dès votre arrivée. La cuisine indépendante, parfaitement équipée, est un véritable lieu de convivialité où concocter de délicieux repas. Le grand salon, baigné de lumière naturelle, offre un espace de détente idéal pour se retrouver en famille ou entre amis. La ...

Located in the heart of Fontvieille, in a recent residence, discover this luxurious fully renovated apartment, offering a refined and contemporary living environment. Upon entering, you will be charmed by the welcoming and elegant atmosphere that emanates from every space. The guest toilets add a touch of convenience and sophistication upon your arrival. The separate, fully equipped kitchen is a true hub of conviviality where you can prepare delicious meals. The spacious living room, bathed in natural light, offers an ideal relaxation space to gather with family or friends. The master bedroom, ...

**SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK  
&  
PARTNERS



SPARK  
&  
PARTNERS

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



SPARK  
&  
PARTNERS



SPARK  
&  
PARTNERS